
令和 2 年度 2 月定例教育委員会議事録 

 

【日時】 

 令和 3 年 2 月 18 日（木） 

 開会 午後 1 時 25 分 

 閉会 午後 4 時 05 分 

 

 

【会場】 

 辰野町民会館大会議室 

 

 

【出席者】 

 8 名 

（辰野町教育委員会） 

 教育長       宮澤 和徳 

 教育長代理     根橋 久人 

教育委員      垣内 由佳 

 教育委員      関  政彦 

 教育委員      萩原 多恵子 

 

 

（事務局関係） 

 生涯学習課長    西原  功 

 こども課長補佐 

兼学校教育係長   桑原 さゆり 

 学校教育係     向山 倖生 

 

  

【傍聴者】 

 0 名 

 

 

 

 

 



 

【次第】 

1 議事 

(1)【非公開】準要保護の認定について 

 

2 協議 

(1) 【非公開】学校・保育園の様子及び運営上の諸課題 

(2) 【非公開】総合教育会議を受けての今後の対応 

(3) 令和 3 年度小・中学校の教育課程 

(4) 卒業式・入学式の関係 

(5) 令和 2 年度末・3 年度初めの日程 

(6) 教育委員会予算関係 

 

3 報告事項 

(1) 市町村教育委員会連絡協議会報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

○開会 

１ 開会の言葉 

   

２ 会期の決定 

  ・会期については 1 日とする。 

全員異議なし。 

 

３ 議事録の承認 

  ・承認。 

 

４ 宮澤教育長挨拶 

   今日は二十四節気の雨水、雪や氷が解けて雨や水になる頃と言われているわけで

すけれど、今朝は、昨夜からの降雪により大変な状態になっておりました。また、

気温の方も、今季の最低気温マイナス 7.9 度に並ぶマイナス 7.8 度を記録しており

ます。 

   しかし、日の光は随分と強くなった感じがします。日向の雪は大分解けました。

光の春から気温の春に向かいつつあるなと思っているところでございます。 

   今朝は厳しい寒さの中であったわけですけれど、踏み固められた雪道を小走りに、

元気に学校へ通う、東小の児童を何人か見かけました。そんな姿を見まして、本当

に小学生らしい小学生だなと、そしてまた、寒さあるいは雪も遊び相手にしている

小学生の姿を見ることができた、そんな思いであります。健全な小学生が育ってい

るなと実感いたしました。 

   新型コロナ感染者は、長野県を含め全国的に減少傾向にあり、ホッと一息をつけ

るところでございますが、油断はできません。令和 2 年度も残り 1 ヶ月半ですけれ

ど、良い締めくくりができますよう、学校や保育園と連携を図り、教育委員会とし

て対処していきたいと思います。 

   さて、1 月 25 日の総合教育会議での町長の私案を受けて、様々な意見が飛び交

い、町が二分されてしまった感もあります。子どもたちや保護者の中にも不安や心

配の声も多くあり、今後の事態収束を如何に図るか、これが大きな課題でございま

す。 

   今日の教育委員会では、この町長の私案について、教育委員会の皆さんと意見を

交換して、私案に対する教育委員会の考え、思いを整理しておきたいと思いますの

で、よろしくお願いします。 

   年度末が近づき、いよいよ卒業式や卒園式、令和 3 年度の入学式、入園式の話題

も出始めています。 



   それでは、2 月定例町教育委員会をよろしくお願いします。 

 

 ５ 議事 

(1) 【非公開】準要保護の認定について 

 ・桑原こども課長補佐より説明。 

  27 名認定。 

   

６ 協議 

(1) 【非公開】学校・保育園の様子及び運営上の諸課題 

  ・宮澤教育長より説明。 

 

(2) 【非公開】総合教育会議を受けての今後の対応 

 ・宮澤教育長より説明。 

   

(3) 令和 3 年度小・中学校の教育課程 

 ・宮澤教育長より説明。 

  令和 3 年度の各校の学級編制を確認。 

 

(4) 卒業式・入学式の関係 

 ・宮澤教育長より説明。 

  教育委員の卒業式と入学式での役割を確認。 

  卒業式、入学式ともに来賓の招待は行わない。 

 

(5) 令和 2 年度末・3 年度初めの日程 

 ・宮澤教育長より説明。 

  教育委員が関係する行事や会議の日程を確認。 

 

(6)教育委員会予算関係 

 ・宮澤教育長及び桑原こども課長補佐より説明。 

  令和 3 年度の生涯学習課とこども課の主要事業を確認。 

  こども課関係は、小中学校の修繕・改修における予算が大きく減額となった。 

  生涯学習課関係は、辰野町民会館の Wi-Fi 設備設置工事・大会議室照明設備 

改修工事、小野のシダレグリシンポジウム事業、町民体育館の受変電設備更新 

工事、たつの未来館指定管理委託が大きな事業である。 

   

７ 報告事項 



 (1) 市町村教育委員会連絡協議会報告 

・宮澤教育長より協議内容を報告。 

 体罰について、非違行為根絶に向けて、学校運営について、人事について、加 

配教員等について協議した。 

 

８ 閉会 


